



Jahresbericht des Vorstands
für das Vereinsjahr 1992/93 (01.08.1992 - 31.07.1993)

Das Vereinsjahr beginnt traditionell mit der ersten Versammlung nach dem Schützenfest. Die dabei stattfindende Manöverkritik zum vorausgegangenen Höhepunkt des Schützenjahres ergab auch in diesem Jahr nur lobende Worte, sei es für den Teil der Kirmes, der in die Verantwortung des Hauptvereins fällt oder die gesellschaftsinternen Veranstaltungen, die durch viele Helfer und Spender hervorragend unterstützt wurden.

Die Jahreshauptversammlung der KWK fand am 06.10.1992 statt. Nach den üblichen Berichten wurde der Vorstand für das zurückliegende Geschäftsjahr entlastet und die anstehenden Neuwahlen durchgeführt. Hierbei wurden die Kameraden Klaus HELAS als 1. Hauptmann, Axel FRANZ als Schriftführer und Heinz FEY als Schießleiter in ihrem Ämtern bestätigt. Aus drei Wahlvorschlägen ging Lothar MAXSTADT mit den meisten Stimmen als neuer Kassensprüfer hervor.

Die zum wiederholten Male in unserem Rather Domizil durchgeführte Weihnachtsfeier fand bei unseren kleinen und großen Gästen Anklang.

Das Titularfest am 10.01.1993 war ein gelungener Auftakt. Unter zahlreicher Beteiligung verbrachten wir einen schönen Schützentag, der durch den Besuch der Gesellschaft Jägercorps eine besondere Note erhielt. Wir verbrachten einige harmonische Stunden zusammen in unserem Vereinslokal, ganz im Sinne der Brauchtumpflege. Die Monatsversammlung Januar wurde dann am selben Sonntag im Schlüssel durchgeführt, wobei Simon GATZWEILER in die Gesellschaft aufgenommen wurde.

Am 25.03.1993 veranstaltete der Hauptverein seine Generalversammlung. Die Gesellschaft nahm daran teil.

Unter großer Beteiligung fand unser diesjähriges Familienfest mit Königsschießen in Willich statt. Kompaniekönig wurde mit einem gekonnten Schuß der 2. Hauptmann Karl-Heinz SCHLEPPHORST. Seine Königin Ellen freute sich mit ihm. Werner ZEMKE wurde nach hartem Kampf Felsenkönig. Neben einer sehr schönen Krönung, vorgenommen durch unsere Betreuer Lothar INDEN und Hans-Joachim STEGMANN, standen drei besondere Ehrungen durch die Gesellschaft im Mittelpunkt des Abends. Ausgezeichnet wurde unser langjähriger Schießleiter Heinz FEY mit der goldenen und die Kameraden Heinz PUFF und Jürgen SCHÄFER mit der silbernen Ehrennadel der Gesellschaft. Für den langjährigen Einsatz der Kameraden innerhalb und außerhalb der KWK sei ihnen nochmals gedankt.

Im Juni besichtigte die Gesellschaft den Düsseldorfer Landtag. Für die Anwesenden war besonders interessant, daß sie eine laufende Landtagssitzung verfolgen konnten. Diese Art der kulturellen Veranstaltungen soll auch in den kommenden Jahren fortgesetzt werden.

Im Juli feierten wir wieder unser Schützenfest. In diesem Jahr waren folgende Jubilare auszuzeichnen: Silberne Ehrennadel für Günter WOLF-THYSSEN und Michael FEY, für 25 Jahre Mitgliedschaft Werner ZEMKE, Helmut WEBER, Willibald KREMM und Günter KROHN sowie für 40jährige Mitgliedschaft Karl SCHNIGGE. Zudem wurde unserem 1. Hauptmann Klaus HELAS der St. Sebastianus-Taler verliehen. Die Schiesswettbewerbe des Schützenfestes brachten nachstehende Erfolge für die Gesellschaft: Pagenkönig Andre TRCZIELINSKI, begleitet von Königin Juliane HOFER; den Schweif des Jungschützenkönigs errang Timo MEIHLER und dass der Felsenkönig keine Eintagsfliege war, bewies Werner ZEMKE durch die Platte vom Ehrenvogel I.

Der Herrenausflug am Mittwoch zur Brauerei Schumacher sowie ein harmonischer Ball der Könige am Kirmesfreitag rundeten das Schützenfest ab. Nicht unerwähnt sollte bleiben, daß auch die Damen der Gesellschaft zum wiederholten Male am Mittwoch einen Ausflug starteten.

Der Tag der IGDS beendete das diesjährige Schützenfest. An diesem Tag endete auch die Dienstzeit von IGDS-Jungschützenkönig Timo MEIHLER, der die Gesellschaft während seines Königsjahres gut vertreten hat. Insgesamt war es ein tolles Schützenfest, daß durch die teilweise kräftigen Regenschauer nicht beeinträchtigt wurde. Dies lag auch an dem neuen Festzelt, das von den Schützen hervorragend angenommen wurde.

Seitens des Vorstandes wird noch bekannt gegeben:

Es wurden regelmäßige Monatsversammlungen und Trainingsschießen durchgeführt. An den Wettkämpfen nahmen wir mit einer Mannschaft teil. Unser Patenkind RICARDO wurde mit verschiedenen Aktivitäten über das Jahr hinweg beachtet.

Zu Personalien sind folgende Angaben zu machen:

Mitgliederzahl zum 01.08.1992	63
Eintritte	2
Austritte	5
Mitglieder zum 01.08.1993	60

Der Vorstand bedankt sich noch mal bei allen Kameraden für den geleisteten Einsatz, sei es in Form von Spenden oder Teilnahme an den gesellschaftlichen Ereignissen. Jeder einzelne trägt auf seine Weise zum positiven Eindruck der KWK in der Öffentlichkeit und innerhalb des Hauptvereins bei.

Wir wünschen allen Kameraden ein schönes Schützenjahr 1993-94.

Der Vorstand